

# HUMAS

## Tingkatkan Keamanan Wilayah, Babinsa Jatimulyo Koramil 02/Bonang Komsos Dengan Anggota Satlinmas

Muhammad Makruf - [DEMAK.HUMAS.CO.ID](http://DEMAK.HUMAS.CO.ID)

Dec 28, 2023 - 08:13



*Babinsa Jatimulyo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Suwiknyo melaksanakan komsos dengan anggota Satlinmas di wilayah RT 02 RW 01 Desa Jatimulyo, Kecamatan Bonang*

DEMAK - Babinsa Jatimulyo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Suwiknyo melaksanakan komsos dengan anggota Satlinmas di wilayah RT 02 RW 01 Desa Jatimulyo, Kecamatan Bonang, Kamis (27/12/23).

Komsos yang dilaksanakan Babinsa kali ini membahas tentang masalah keamanan menjelang perayaan Tahun Baru 2024, serta kelancaran pelaksanaan Pemilu tahun 2024, khususnya di Desa Jatimulyo. Selain itu juga untuk menjalin koordinasi dan kerjasama dengan anggota Satlinmas, sehingga dapat meningkatkan kamtibmas wilayah.

Sertu Suwiknyo menyampaikan, bahwa Satlinmas merupakan organisasi yang dibentuk oleh pemerintah Desa atau Kelurahan dan beranggotakan warga masyarakat yang disiapkan dan dibekali pengetahuan serta keterampilan untuk melaksanakan kegiatan penanganan bencana, memelihara keamanan, ketenteraman dan ketertiban masyarakat, dan kegiatan sosial kemasyarakatan.

"Jadi bapak-bapak sekalian merupakan ujung tombak penyelenggaraan ketentraman dan ketertiban masyarakat. Menjadi Satlinmas merupakan suatu kebanggaan," ujarnya.

Dalam perayaan Tahun Baru dan pemilu 2024 mendatang, Babinsa meminta kepada Satlinmas yang merupakan pendeteksi awal atas potensi-potensi konflik dan ketidaknyamanan di dalam masyarakat, untuk melaporkan setiap kejadian yang terjadi di tengah masyarakat kepada perangkat desa setempat, selain juga melaporkan kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

"Segera dilaporkan jika ada sesuatu yang menonjol yang berpotensi mengganggu kamtibmas desa, sehingga dapat segera dicari solusi dan jalan keluarnya. Dengan demikian konflik atau permasalahan yang terjadi dapat diredam atau segera diselesaikan," pungkasnya. (Pendim0716).